



NGO

**Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi
Laksanakan Door to Door System dan
Cooling System Menjelang Pilkada Serentak
2024**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Oct 11, 2024 - 12:29



Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Laksanakan Door to Door System dan Cooling System Menjelang Pilkada Serentak 2024

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU Rustian S.Pd, melaksanakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) sekaligus sebagai bagian dari program *Cooling System* Polri menjelang Pilkada serentak 2024. Kegiatan ini berlangsung di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, pada Kamis pagi.

Dalam kegiatan tersebut, AIPTU Rustian melakukan dialog langsung dengan warga Desa Buniwangi untuk memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga situasi yang kondusif menjelang Pilkada. Ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama mendukung terciptanya Pilkada damai dan kondusif.

Sejumlah pesan kamtibmas juga disampaikan, antara lain:

1. **Pentingnya peran tokoh agama** – POLRI bersama tokoh agama mengimbau masyarakat untuk menjaga kerukunan dan menghindari potensi konflik melalui kegiatan patroli dan safari dialogis.
2. **Dukung Pilkada damai** – Warga diimbau untuk tidak menyebarkan berita hoaks, mempolitisasi isu SARA, atau mudah terprovokasi oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.
3. **Tindakan preventif** – Masyarakat diminta tidak melakukan intimidasi,

persekusi, atau main hakim sendiri. Jika menemukan gangguan kamtibmas, warga diharapkan segera melaporkannya kepada pihak kepolisian setempat atau melalui Hotline 110.

Kegiatan ini berjalan lancar dan disambut baik oleh masyarakat. Program *Cooling System* Polri ini diharapkan mampu menjaga stabilitas dan ketertiban umum menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024 di wilayah Palabuhanratu.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, MH, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat menjelang perhelatan Pilkada.